
2005年度第 1回東海学連総会議事録 

広報 青木大輔 

 

1 議長選出 福味亮仲 

2 諮問委員の承認 承認（3/3）内藤（静大）、三宅（名大）、志村（椙大） 

3 ミドルセレ 

3.1 ミドルセレについて 

大学毎の意見 

• 静大（静岡） 独自セレのみ or 他の大会 1つ（単純化のため） 

• 静大（浜松） 独自セレのみ（静大のリレーセレとして使われる大会があり、

他に適当な大会がないため。近隣で開催されないのも理由） 

• 椙山 独自セレのみ（人が集まりやすい） 

• 名大 （運営面より独自セレが難しいため）他大会の意見も一部あるが、独

自セレのみという意見が多数 

中村「独自セレはショートセレの流れでやっているだけでは？」 

内藤「昨年は大会の情報不足より独自セレを行った」 

中村「今年は筑波大大会はあるのか？」 

鶴井「あるが、静大のリレーセレと被るため難しい」 

福味「他大会を使うと人数の問題と、静大のセレと被るため使用できない」 

独自セレのみで承認（3/3） 

3.2 独自セレの日時 

 大学の希望は、静大が冬合宿 2日目、椙山と名大が冬合宿 

  福味「他にやるなら冬休みが人が集まる」 

   鶴井「年末までに提出しないといけないのでギリギリになる」 

   福味「早めにやる選択肢もある」 

   鶴井「名大は年末まで授業があるので早めにやるのは難しい」 

冬合宿の 2日目に行うことで承認（3/3） 

3.3 冬合宿の日時 

23・24日だと？ → 補講と研究室で難しいが、どこでやっても同じ 

23・24日に行うことで承認（3/3） 

3.4 場所 

    大学の希望：静大（静岡）・椙山・名大はなし。 

静大（浜松）が切山やWOCテレインなど 

    近くがいいと思うので、愛知県内であげるだけあげる 

• 黒坂     … 1名希望 

• 切山     … 1名希望 



• 亀山城と武家屋敷跡 

• 三河高原牧場 … 会場が使いづらい 

• 昭和の森   … ヤブい。が、元々名大のなので、渉外は楽 

• 作手高原   … 希望者多数 

• 花沢     … セレに適さない→× 

• 田織     … ロングセレに使った→× 

今決めるのが難しいので大学で話し合い、ML上で決を採りたい→承認（3/3） 

結果は 9月 20日までにMLに流す→承認（3/3） 

3.5 運営者 

   規約があり、諮問委員の推薦でセレ免除により運営をやることになっている。9月 

23日までにお願いします。 

4 ロングセレ規約作成案 

諮問委員が東海 IC運営委員と話し合い、インカレを参考に作り発表することにしたい。

来年以降もやると仮定しての話だが、どちらにしろロングセレ規約は必要と思われる。 

諮問委員・東海 IC運営委員に任せるということで承認（3/3） 

5 東海学連定例戦の提案 

東海 ICをやって学生の運営経験が少なすぎると感じたため、運営を経験させるべく定

例戦を行ってはどうか？ 

ミドルセレでは上位数名のみの運営。より多くの学生に運営を経験させるため。 

特に急ぐ必要はない。 

名大は 2年に一度椙橘戦をやっている。が、学連全体としてやった方がいい。 

6 活動報告 

6.1 幹事長 

6.2 静大渉外 

6.3 会計 

東海 ICの会計が入っていない→東海 ICの会計報告がまだのため（3/3承認） 

6.4 副幹事長 

6.5 広報部長 

6.6 競技部長 

6.7 名大渉外 

6.8 椙山渉外 

6.9 事務局長 

 

 


